
平針運転免許試験場の予約制度導入について
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お近くにお越しの際は、
ぜひお立ち寄りください。

公式facebook公式サイト

活動のご報告

三浦委員長の思いのこもった挨拶を伺った後、
勘米良支部長、奥村会長、赤澤社長、井町岡崎
市議とともに挨拶をさせていただきました。

11/4 東レ･モノフィラメント労組さん
60周年記念式典に参加

サイバー犯罪対策の官民連携策をヒア
リングし、移動交番も確認。免許更新の
オンライン講習の現状を調査し、特殊サ
ギ対策サービスについて意見交換しまし
た。しっかり愛知県に持ち帰ります。

11/9
サイバー対策の
最前線を視察

岡崎城公園の乙川河
川敷で開催された、商
工フェアに出かけまし
た。多くの人でにぎ
わっていましたよ。

岡崎城公園 
商工フェアを見学11/4

幸田町民会館で行
われた幸田文化協
会主催の文化祭に
参加し、挨拶をさせ
ていただきました。

11/5
幸田町 
第48回文化祭に参加

愛知にも以前存在した、水上警察
署の皆さんから水難事故対策や
水上オートバイをはじめとした取
り締まりの状況を確認しました。

11/7 神奈川県警 横浜水上警察署を訪問

近未来感が相当アップしたと実感
しました。知恵と工夫、チームワー
クで日本のモノづくりの底力を発
揮し未来のモビリティ社会を実現
しましょう！

10/27
ジャパン
モビリティショーを見学

行政サービスを提供する「国、県、市町村」には、
それぞれ役割があります。管轄が決まっているため、
各制度やサービスには隙間が生まれてしまうもの。

その隙間を埋めるのも、
私たち議員の仕事の一つです。

〒444-3176　岡崎市真伝吉祥1丁目15-20
TEL：0564-21-6376　FAX：0564-21-2388
E-mail：takeshi-yamaguchi@tmwu.or.jp

ご意見などございましたら
下記までご連絡ください。

プロフィール  1968年9月25日京都市生まれ／1992
年に京都大学経済学部経済学科を卒業／同年トヨタ自
動車に入社し、生産管理部に配属／てんびん座A型／妻
と息子２人／趣味は読書とゴルフ、動画編集／休日は息
子とラーメン屋巡りや愛車でドライブ／モットーは、「現地現
物」「改善の精神」「当事者意識」で課題解決！

実は私が生まれたのは南禅寺や平安神宮のある、
京都の「岡崎」というエリアなんですよ！！
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平針運転免許試験場での免許更新について、「2024年３月19日以降の更新者は予約制に
なる」と公表されました。「本格運用に向けて、どのように広報を強化しているか」を伺った
ところ、「県警ホームページで制度の概要・QAを掲載している」ほか、ラジオ広
報、X、広報用チラシ、警察署における講話等での周知を図っているとの回答を
得ました。混乱が生じないように、丁寧かつ柔軟な対応を要望いたしました。

令和4年1月～令和5年11月末で、自動車が第一当事者となった交通死亡事故（愛知県）は
193件。うち当該自動車がサポカーであったのは14件でした。サポカーでも事故を完全に
回避はできないことを改めて認識しつつも、事故を回避できたケースも一定数あると考え
ています。県警察では「高齢者を対象としてサポカー体験会などを開催。普及促進を図って
いる」とのこと。回避性能を具体的な統計実績として示していただきたいと、サポカーの効
果検証と実績PRによる普及促進策の改善を要望しました。

交通死亡事故対策でサポカー普及促進を要望

知恵と工夫、チームワークで、
『全員活躍社会の実現を愛知から』
明けまして、おめでとうございます。
昨年4月の初当選以降、岡崎市と幸田町に住んでおられる皆さん、そし
て働いておられる皆さんが直面されている困りごとや、課題に思われ
ることに対して、少しでも改善できるように取り組んで参りました。
2024年は、そうした課題解決の取り組みを進めつつ、更に先を見据
え、岡崎市と幸田町、そして愛知県から未来を良くする政策にもチャレ
ンジして参ります。
『全員活躍社会の実現を愛知から』の思いを念頭に、知恵と工夫、そし
てチームワークで頑張りますので、引き続きましてのご理解とご支援を
お願いいたします。
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ほかにも「新政あいち」に所属する愛知県内の議員や、全国の自動車産業をはじめとした
働く皆さんを代表する議員と連携しています。先日も岡山県の秋山県議（三菱自動車工業労組出身）にお世話になりました。
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●国道（国管理以外）、県道
●一級河川（国管理以外）、二級河川
●市街化区域、調整区域決定
●私立学校（認可）　●県立高等学校等
●市町村立小中学校教職員給与等負担
●児童福祉等　
●生活保護（町村の区域）
●警察　●職業訓練　など

●都市計画等（用途地域、都市施設）　
●市町村道　●準用河川　●公共下水道　
●市町村立小中学校等　●生活保護（市の区域）　
●介護保険　●高齢者･障がい者･児童福祉　
●国民健康保険　●戸籍　
●住民基本台帳　●消防　
など

県の管轄

市町村の管轄

●国道　●一級河川　
●国立大学、私立･公立大学（認可）
●健康保険、年金　●医師、医薬品　●防衛
●経済、金融政策　●司法、外交、通貨　など

国の管轄

行政サービスを提供する「国や県、市町村」は、業務の役割分担が明確である一方、市民目線で
困りごとを相談する際、窓口でのいわゆる「たらい回し」が生じるなど、一般的にはわかりにくく
厳格なルールが障害となる場合もあります。三遊間のゴロを積極的に拾う姿勢で議員同士が
つながり、皆さんの困りごとや課題を円滑な解決に導くのも議員の役割の一つと考えます。

チームワークで隙間を埋めて
できるだけ早く課題解決へ！

そのほか、行政の委託を受けた
「社会福祉協議会」などの各種団体、「民間企業」、
「ＮＰＯ」などの協力を得て、運営されています！

2024年10月開業予定

STATION Ai で愛知県の未来が変わる！
スタートアップの創出･育成やオー
プンイノベーションを促進する目
的で、日本最大のスタートアップ中
核支援拠点を、名古屋市鶴舞公園
南側に開業予定。国内外のスター
トアップ支援機関や大学との連携
などを通じて、さまざまな支援
サービスが提供される予定です。

「国･県･市町村」には、それぞれの管轄がありますが
各制度やサービスの隙間を、私たち議員が埋めて対応します！

連携事例 1
（山口たけし×岡崎市議） 

事故を未然に防ぐ！ 
「管轄不明（岡崎市か愛知県）の松の木」を
市と県に相談して剪定

「『照明灯がなく、大き
な松が邪魔で、歩行
者を認識しづらい』と
タクシーやバスなど
プロのドライバーか
ら指摘があった」と交
通系労組出身の岡崎
市議から相談。

見通しも良くなり、
安全が確保されま
した。暗さを解消
するため、照明の
移設も継続要望中
です。

東岡崎駅近くの
明代橋南側の
交差点にある松

責任の所在が
わからない案件を、
岡崎市議と
連携して解決！

連携事例 2
（山口たけし×幸田町議） 

「菱池遊水地」の築堤スケジュールを工夫し、
水害対策を実質1年前倒しへ

降雨時に広田川のカーブ手前で水が滞留し、水が堤防
を乗り越えて侵入。幸田町内の複数の工場が浸水被害
にあい、復旧のために多額の費用を負担。

菱池遊水地（令和８年度完成予定）
の堤防は、令和7年度までに完成
予定。堤防完成後の緊急事態の際
は使用できるように詳細検討中。

豪雨による、菱池付近の浸水被害

遊水地の築堤が終われば、
工事途中でも水を溜めることが
できます。幸田町議とともに
県と町の連携強化をお願いし、
完成前であっても貯水機能を
活用できるように
提案しました。

「公表されていない懸念点」や
「受入れ対象分野の職種追加」について、
モノづくり産業出身の参議院議員と
協力して確認・要望しています。

連携事例 3
（山口たけし×国会議員、愛知県議）

技能実習制度に代わる「新制度」創設に向け
人手不足解消のためにさまざま要望中

現行の技能実習制度は発展的に解消さ
れ、人材確保と人材育成を目的とする新た
な制度を創設予定。

仲間の国会議員から
最新情報を入手し、細井県議らと連携して、
外国人労働者が生活しやすい愛知の実現
などの「人手不足に対する取り組み強化」を
県へ要望しています。
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事故の
危険あり！

遊水地
整備で
浸水リスク
減！

山口たけしの思い
 30年間、会社員として働く中で日本企業の強みは

チームワークに他ならないと思います。この思いを議員の立場でも大切にして、

多くの仲間の議員と連携・協力して、課題解決を進めていきます！！

不安や困りごとがあれば、ぜひ山口たけしにご連絡をお願いします！
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